



Des nouvelles du Laos!

Le covid ayant continué à circuler au Laos comme ailleurs, les conditions d'entrée dans le pays et la vie quotidienne des gens restent difficiles et compromettent certaines de nos actions. Nos volontaires n'ont pas pu aller assurer les sessions de cours à l'Ecole Normale de Paksé. Tout s'est fait à distance, y compris les devoirs et préparations d'examens.

Nous continuons donc les actions et avons pu mener à bien plusieurs réalisations que je vous laisse découvrir.

L'action de Loire Mékong pour l'éducation se décline sous 3 axes d'intervention : **Construire des infrastructures, Former des élèves et des étudiants et Soutenir les plus démunis.**

En soutenant notre association, vous participez activement à un projet. Le don est un moyen simple et utile pour nous aider. Nous vous remercions de votre fidélité.



CONSTRUIRE

Le dortoir et le bâtiment de toilettes au collège de Pak Chim (province de Luang Prabang)



A **PAK CHIM**, les bâtiments du dortoir et des toilettes pour les filles sont terminés et opérationnels. Lors de notre prochaine mission nous approvisionnerons les chambres en matelas et couverture. Le dortoir et les toilettes des garçons sont en cours de construction et devrait être terminés fin mars.

A **PHONXAY** le captage et la distribution de l'eau courante issue d'un petit ruisseau en montagne sont terminés et en service, améliorant grandement les conditions d'hygiène des élèves du lycée. Cette eau propre alimente maintenant les latrines, les lavoirs, les fontaines. Les élèves utilisent maintenant, au lycée, une eau propre pour la toilette, la cuisine et les lessives. Pour améliorer les conditions de vie du pensionnat du lycée nous avons pour but de construire des dortoirs et des bâtiments de toilettes pour tous les élèves en commençant par les filles.



Les studios pour les étudiants sourds muets en apprentissage (Luang Prabang) ont été raccordé au réseau électrique.

le Carrelage pour la future l'école de tissage pour les sourds muets de Vientiane a été réalisé.

FORMER

ENS (ECOLE NORMALE SUPÉRIEUR) DE PAKSÉ : En dépit de l'impossibilité d'aller au Laos pour enseigner et préparer l'examen, le suivi pédagogique des étudiants sélectionnés a continué à être assuré par nos volontaires enseignants en français langue étrangère. Cette fidélité aux méthodes acquises lors des séjours précédents a permis à 6 étudiants retenus par leurs soins d'affronter l'examen du DELF, lors de la session de mars 2021. Tout s'est fait à distance, à raison d'un devoir par semaine, y compris l'organisation d'un examen blanc à l'Ecole, grâce à la collaboration des enseignants laotiens de l'Ecole Normale. Nos remerciements appuyés vont pour cette tâche à notre volontaire Bernadette. Finalement, ce sont 4 étudiants qui se sont rendus à l'Institut français de la capitale Vientiane, 700 kms au nord, Loire-Mékong ayant assuré sur son budget les inscriptions à l'examen, le voyage en bus et le séjour à la capitale. Tous ont été reçus à la session avec grand succès.

Par ailleurs, à la demande des enseignants de l'Ecole, Loire-Mékong leur a permis d'acquérir un grand nombre d'ouvrages linguistiques et pédagogiques relatifs à l'apprentissage du français. Ils viendront compléter la bibliothèque de la section de français, qui a été constituée année après année par nos soins.

MASTER KHAMVILAY : Dans le droit fil de l'action prévue par la convention ENS Paksé Loire-Mékong en direction, cette fois, des enseignants, nous avons eu la joie d'accueillir en France Khamvilay, enseignante laotienne de l'Ecole, sélectionnée, après sa collègue Phonexay, pour préparer un master en français langue étrangère à l'Université de Rouen. Là encore, c'est l'aide de nos volontaires qui a facilité cette sélection, Daniel ayant tout à la fois aidé la nouvelle lauréate à acquérir le niveau B2 du DELF et préparé son audition auprès du jury de sélection réuni à l'ambassade de

France. Khamvilay, depuis son arrivée en France, demeure en contact étroit avec plusieurs d'entre nous, qui l'aidons à divers titres dans son intégration au système universitaire français. De plus, Loire Mékong l'a dotée d'un ordinateur portable, outil indispensable pour de telles études.



ECOLE DE COUTURE DE VIENTIANE : Pour sa 4ème année de fonctionnement, Loire Mékong prend en charge le salaire des 2 professeurs.

SOUTENIR



1. CENTRE D'HANDICAPÉS DE CHAE HOM EN THAILANDE:

Depuis 2018, nous soutenons ce centre d'handicapés moteur pour l'achat de vêtements, de produits d'hygiène et d'équipement.

2. ACHAT D'UN MINIVAN POUR LE FOYER DES JEUNES DE VIENTIANE



LOIRE MÉKONG

58 voie des Perraudières - 41700 Cour Cheverny
www.loiremekong.com - loiremekong41700@gmail.com

NOM : **PRÉNOM :**

E-MAIL :

ADRESSE COMPLÈTE :

Je souhaite :

ADHÉRER et verser ma cotisation, 30€ ou 50€ pour un couple :€

FAIRE UN DON DE (Certificat fiscal à partir de 30€) :€

Chèque à l'ordre de : Loire - Mékong - 58 voie des Perraudières - 41700 Cour Cheverny

Par virement bancaire : Loire-Mékong, Crédit Agricole Val de France

RIB : 14406 03210 45296810138 41

IBAN : FR76 1440 6032 1045 2968 1013 841

BIC : AGRIFRPP844